
地区名　：味間地区

日時　　：平成26年5月8日（木） 森本富夫 挨拶・総括　　　　：

　　　　　　19：30～20：30 植村満 司会進行　　　　　：

場所　　：四季の森生涯学習センター 下記参照 報告　　　　　　　：

参加人数：　9人(男9人・女0人) 下記参照 受付・記録　　　　：

渡辺拓道

会場（マイク）　　：

【主な質疑】

・本市が掲げている「農都」の概念を議会はどう捉えていますか。

・味間子ども園の統合推進について議会も働きかけてほしい。

・建設地の案については報告がありましたが、具体的な議論はお

　こなっていません。

・八上地区からの「一級河川篠山川京口橋上流の水害対策につい

　て」及び、篠山市職員労働組合からの「2014年度地方財政確立

　に関する要請」です。詳細は議会広報にも掲載しておりますの

　でご覧ください。

・農の営みから生まれる文化・イメージなどの資源を活力に結び

　付けるまちと捉えています。しかし市民に充分に周知されてお

　らず、課題と考えています。

・このような意見が出たことを全議員に報告し、今後の動向を注

　視してまいります。

・１２月議会での具体的な陳情要望の内容は何ですか。

議会報告会　会場報告書

担当班：　　　3班　　班代表者：  森本富夫  

概要

【出席議員】

森本富夫 森本富夫（１）開会あいさつ：

隅田雅春 隅田雅春

植村満 植村満

前田えり子 前田えり子

（２）議会報告　　：

（３）質疑応答　　：

（４）意見・提言等：

渡辺拓道 渡辺拓道

足立義則 足立義則

（５）閉会あいさつ：

・味間子ども園の移転、統合については議会でどのような議論にな

  っていますか。

質疑・意見 回答


